



奄美市立宇宿小学校 学校便り

# 宇宿っ子

令和4年 3月22日発行 宇宿小学校3月号



## 卒業・修了おめでとう！ & 一年間のご協力に感謝します！

校長 岩戸 修二



冬の寒さを耐え忍んできた花壇の花々が、色鮮やかに咲き乱れています。3月の異名は「弥生」。弥生という字は『いやおい』とも読み、すべての草や木などが春の暖かい陽気で一段と伸びる様子を表しています。卒業や進級を機に、子供たちにも大きく伸びてほしいと心から願う今日この頃です。ちなみに、歴史の学習で出てくる「弥生土器」は、東京都文京区弥生で最初に発見されたため、こういう名前がついたということは有名です。（が、わたしの淡い初恋の相手が幼稚園時代の「やよいちゃん」だったということは、あまり知られていません…。）

さて、3月24日（木）は、第74回卒業式です。本年度の卒業生は7人（「川口 絆樹くん」「恵 海綺くん」「岩山 美結さん」「内村 碧海さん」「中村 野歩さん」「新保 珠姫さん」「山田 佳那さん」）です。下級生思いのとても頼りになる6年生で、今年1年間は最上級生として大活躍でした。胸をはって卒業し、中学校に進んでほしいと思います。

そんな6年生を心から慕い、敬ってきた下級生は、これまでの感謝の気持ちを伝え、卒業生の心に残る立派な卒業式にしようと、練習から真剣に取り組んできました。以下、1～5年生の卒業式にかける思いです。在校生の心意気が伝わってきます。

- 真剣に、姿勢をよくして、歌やことばをそろえる。【1年生】
- 6年生の心に残る卒業式にするために、みんなの心をそろえる。【2年生】
- 3年生の気持ちが伝わって、中学生になっても忘れないような式にしたい。【3年生】
- 6年生が安心して卒業できる、思い出に残る卒業式にしたい。【4年生】
- 一つ一つに気持ちを込める。6年生に感謝の気持ちを伝える。下級生のお手本になって、卒業式の空気を作りたい。【5年生】

新型コロナにより、様々な制約を受けながら最終学年を過ごした7人の卒業生。コロナ禍以前のようにできないことも多く、残念な思いをすることが多々ありましたが、7人で力を合わせてできることに精一杯取り組み、宇宿小の伝統を継承してきました。まさに、校訓の「かしこく やさしく たくましく」を体現する立派な最上級生でした。前途洋々たる君たちに、幸多かれと願います。わたしから卒業証書を受け取ってくれてありがとう！

一方、1年生から5年生は、3月25日（金）が修了式です。これまで頑張ったことやこれから努力したいことなどをしっかりまとめ、進級する学年での目標にしてもらいたいと思います。4月6日（水）の始業式、全員が希望をもって元気よく登校してくることを願っています。

保護者や地域の皆様には、今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。至らない点が多く、ご不満な面もあったかと思いますが、皆様から温かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。常々職員には「子供の心に火をつける職員たれ」と投げかけています。来年度も全職員で力を合わせ、宇宿っ子の健やかな成長を目指し、懸命に教育活動に取り組んでまいります。令和4年度も、よろしくお願いたします。



## 第74回卒業式に向けて

3月24日（木）に卒業式を行います。本年度は、7人が卒業を迎えます。卒業式に向けての練習も終盤を迎え、子供たちも気持ちが一つになってきました。きっと素晴らしい卒業式になると感じます。

本年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため参加人数の抑制（卒業生、在校生、卒業生親族、在校生保護者、各集落区長、学校評議員、教職員）、式全体の時間の短縮を行いますので、ご理解ください。



令和3年度卒業生  
 川口 絆樹さん  
 恵 海綺さん  
 岩山 美結さん  
 内村 碧海さん  
 中村 野歩さん  
 新保 珠姫さん  
 山田 佳那さん

## オンライン交流

3月4日（金）にオンライン交流を行いました。4時間目は、5・6年生が群馬県の月夜野北小学校と行いました。月夜野北小の子供たちが自分たちの校区の自然について劇で発表し、宇宿小の子供たちが、劇を見ての感想を発表しました。

5時間目は、全児童で長野県の上村小学校と行いました。それぞれの学校紹介を行い、宇宿小は、奄美の自然・文化について発表し、最後は「稲すり踊り」と「六調」を披露しました。

オンラインを使って他県の小学校と交流できる時代となりました。子供たちにとって貴重な時間となったようです。



上2枚月夜野北小と交流、下4枚上村小と交流の様子

## 鹿児島学習定着度調査及び学力検査（CRT 検査）の結果について

1月に5年生で行われた鹿児島学習定着度調査の結果を報告します。全教科ともに県平均を大きく上回りました。また、1月に全学年で行われた学力検査（CRT 検査）も各教科で県平均を概ね上回っていました。

普段の授業そして子供主体となった学習ができていた結果だと感じます。また、子供が苦手としている分野等が明確になったので今後の指導方法の工夫・改善に生かしていきます。

## 3月・4月・5月の学校行事予定

### 【3月】

- 24日（木） 卒業式
- 25日（金） 修了式
- 28日（月） 辞任式

### 【4月】

- 1日（金） PTA 運営委員会
- 5日（火） 入学式準備（2～6年生登校）
- 6日（水） PTA あいさつ運動、新任式・始業式、入学式
- 7日（木） 身体計測・視力・聴力検査
- 12日（火） 知能検査②（2・4年）、家庭訪問（宇宿）
- 13日（水） 家庭訪問（宇宿・万屋）
- 14日（木） 家庭訪問（万屋・崎原）
- 15日（金） 1年生を迎える会②家庭訪問（万屋・城間）
- 18日（月） 心臓検診（1年）
- 19日（火） 全国学力学習状況調査（6年）
- 〃 交通安全教室⑤、家庭訪問（赤木名中関係）
- 21日（木） 授業参観、学級PTA、PTA総会、親子読書会

### 【5月】

- 2日（月） PTA あいさつ運動
- 10日（火） 歯科検診
- 12日（木） 耳鼻科検診
- 14日（土） 体力テスト②③

※ 現段階での予定を掲載しております。行事の前になりましたら、プリント等でお知らせします。また、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止・変更することもありますのでご了承ください。

## 校区送別会中止のお知らせ

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、残念ではありますが、今年度も校区送別会は中止とすることになりました。また、校区歓迎会については、現在のところ検討中です。決まり次第、集落放送等でお知らせいたします。ご理解とご協力をお願いします。